

Ressort: Lokales

Bayern: 16-Jähriger läuft auf Autobahn und stirbt

Erlangen, 01.03.2015, 10:43 Uhr

GDN - In der Nähe der mittelfränkischen Stadt Erlangen ist am Sonntagmorgen ein 16-Jähriger auf die Autobahn 3 gelaufen, von einem Pkw erfasst und dabei tödlich verletzt worden. Der Jugendliche war gegen 04:45 Uhr aus bislang ungeklärter Ursache zwischen den Anschlussstellen Erlangen-West und Höchststadt-Ost auf die Autobahn gelaufen, wie die örtliche Polizei mitteilte.

Demnach konnte eine 26-jährige Frau, die die A3 in Richtung Frankfurt befahren hatte, dem Jugendlichen nicht mehr ausweichen und erfasste ihn frontal. Der 16-Jährige erlag noch an der Unfallstelle seinen schweren Verletzungen, hieß es seitens der örtlichen Polizei weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-50625/bayern-16-jaehriger-laeuft-auf-autobahn-und-stirbt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619